



Medallas de Panamericanos Santiago 2023 tendrán como base el cobre

Description

Las medallas que se entregarán durante los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023 tendrán como base el cobre, un metal muy importante para Chile, su historia y desarrollo, destacaron hoy sus organizadores.

Las preseas con las cuales serán condecorados quienes suban al podio en la cita continental fueron presentadas este jueves durante un acto en la Minera Centinela, de la norteña ciudad de Calama.

Para el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, es muy importante que los galardones puedan reflejar la identidad de Chile, país mayor productor de cobre del mundo.

Santiago 2023 será el primer evento de su tipo que usará este metal para elaborar todas las preseas que se entregarán a los ganadores, tanto para el primero, como segundo y tercer lugares.

“Van a ser siete mil atletas en los Panamericanos y otros dos mil en los Parapanamericanos los que van a soñar con colgarse estas medallas al pecho”, expresó, por su parte, Harold Mayne-Nicholls, director ejecutivo de la Corporación Santiago 2023.

Los Panamericanos tendrán lugar aquí del 20 de octubre al 5 de noviembre, mientras que los Parapanamericanos se efectuarán entre el 17 y el 26 de noviembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023